



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 120 m²

 Référence
 83576909

 Prix
 1 530 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)



Situé au dernier étage d'une élégante résidence datant de 1930, ce sublime appartement déborde de lumière naturelle et bénéficie d'un emplacement privilégié en bord de mer, dans le prestigieux quartier de Garavan. À peine franchi la porte d'entrée, vous serez séduit par l'atmosphère accueillante de cet espace de vie harmonieux. Un vaste séjour, agrémenté d'une salle à manger conviviale, s'ouvre sur une cuisine indépendante entièrement équipée. La chambre principale, spacieuse et élégante, vous invite à la détente et au repos. Un dressing astucieusement aménagé et une salle de douche attenante ...

Located on the top floor of an elegant residence dating from 1930, this sublime flat overflows with natural light and enjoys a privileged seafront location in the prestigious Garavan district. As soon as you step through the front door, you'll be seduced by the welcoming atmosphere of this harmonious living space. A vast living room, with a convivial dining area, opens onto a fully-equipped separate kitchen. The master bedroom is spacious and elegant, inviting you to relax and unwind. A cleverly designed dressing room and en suite shower room with toilet add a touch of comfort and practicality ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





